
令和６年２月２０日 学校運営協議会での各委員からのご意見 

 

・教職員の自己評価は厳しいが、これは当たり前であり、一生懸命職務 

にあたっている証拠であると考える。 

 

・子供たちの通学路で、朝の挨拶はもとより、最近は帰りにも挨拶がで 

きる子が増えてきた。 

 

・保護者の学校評価に関連して、いじめの認定は教師の独断で決めずに 

客観的な判断が必要だと考える。 

 

・中学校の示す『４つの礼節』を身につけることはとても大切である。年 

長の３年生から整えると、下の学年に浸透するのではないか。 

 

・学力は市内で中位よりも下ということで残念である。競争ということ 

ではないが、先生方の努力に期待している。 

 

・中学１年生の地域清掃ボランティアでは、一生懸命頑張る姿が見ること 

 ができ、とてもよかった。 

 

・学校は人間形成に必要な集団生活の場なので、あいさつや礼儀は今後 

も大切にしていただきたい。体験活動を重視してほしい。 

 

・SNSトラブル等について注意深く情報をキャッチしてほしい。 

 

 

 

 


